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Lors de la semaine UNESCO, Agathe Roy, spécialiste de l'économie de l'eau, a fait une

- conférence sur les enjeux liés à la gestion de cette ressource. Son intervention a

montré l'importance de repenser notre approche économique de l'eau pour garantir

un avenir durable.

Agathe Roy a commencé par dire que l'eau est bien plus qu'une simple ressource ; elle est

la base de notre économie, de notre santé et de notre sécurité alimentaire. Cependant,

notre modèle économique actuel ne prend pas suffisamment en compte la valeur réelle de

l'eau et les coûts liés à son exploitation et à sa pollution.

Selon Agathe Roy, il est important de passer d'une économie de l'eau basée sur

l'exploitation illimitée des ressources à une économie circulaire où l'eau est traitée et
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utilisée de manière efficace. Cela nécessite des investissements dans des technologies

innovantes et des pratiques agricoles durables, ainsi qu'une réglementation plus stricte

pour prévenir la pollution de nos sources d'eau.

Selon l’ADEME (Agence Nationale de l’Environnement et de la Maîtrise de l’Énergie), «

l’économie circulaire est un système économique d’échange et de production qui vise à

augmenter l’efficacité de l’utilisation des ressources et à diminuer notre impact sur

l’environnement. Il s’agit de découpler la consommation des ressources de la croissance du

produit intérieur brut (PIB) tout en assurant la réduction des impacts environnementaux et

l’augmentation du bien-être ».

Enfin, Agathe Roy a dit qu’il faudrait augmenter la coopération internationale pour relever

les défis mondiaux liés à l'eau, tels que le partage équitable des ressources en eau et la

gestion des risques liés aux changements climatiques. (le Cap).

En conclusion, la conférence d'Agathe Roy a mis en évidence l'urgence d'adopter une

approche plus durable de l'économie de l'eau. En repensant notre façon de valoriser et de

gérer l’eau, nous pouvons assurer un avenir où l'eau est abondante, propre et accessible à

tous. A la fin de la présentation, Mme Roy nous a proposé quelques solutions (comme par

exemple utiliser l’eau froide du début d’une douche pour tirer la chasse) pour baisser notre

consommation quotidienne d’eau, en démontrant qu’il était possible de vivre en consommant

moins ceci par le biais de l’exemple du Cap, où les habitants devront bientôt être obligés de

consommer moins de 50 litres par jour (presque 5 fois plus que la consommation moyenne

en France).


